
令和６年度合志市女性・こども支援協議会（第１回）会議事録（要旨）

１． 日時

令和６年７月２５日（木）午後２時から午後 3 時３０分

２． 場所

合志市総合センター ヴィーブル研修室

３． 出席者

委員：田尻由貴子、岩永靖、林省吾、永田小夜子、原川太希志、藍、森涼子、

志水眞理、上田豪浩、牛島奨紀、塚本薫、下竹勇生、山川あゆ美（敬称略）

  事務局：大山部長、西本課長、田野課長補佐、平田主幹、吉永主事

４． 欠席者

なし

５． 議事の要旨

（1） 開会（事務局）

主催者挨拶

委嘱状交付

会長あいさつ

自己紹介

（2） 議題（議長＝会長）

①令和 6 年 4 月 1 日に開設した「こども家庭センター」について、事務局より資料

を用いて説明。

委員：サポートプラン作成における市の具体的な動きは始まっているのか。

事務局：サポートプランの対象者やプランの手交について検討を行っている。

委員：望まない妊娠、中絶における性教育について検討してほしい。

事務局：ご意見については、担当部署に伝える。

委員：サポートプランの内容及び見直し時期について知りたい。

事務局：サポートプランの内容について説明。見直し時期については、世帯の環境変

化に合わせて行うことになる。

②女性相談について、事務局より資料を用いて説明。



委員：男性相談について、こども家庭課で対応するのか。

事務局：こども家庭課で男性からの相談も対応している。

委員：近隣からこどもに関する心配な情報が入った場合の対応について知りたい。

事務局：通告対応について説明。

委員：終結の判断基準、終結に至らず継続となった相談内容はどのようなものか。

事務局：終結と判断する基準、継続となった相談内容について説明。

委員：他機関につなぎ終結となった場合、他機関とはどのような機関があるのか。

事務局：他機関の種類について説明。

委員：相談方法において、電話以外の手段はあるのか。

事務局：その他の手段については、今後検討していく必要がある。

委員：女性相談窓口の周知を目的としたカードは、課名の変更ができているのか。

事務局：すでに差し替えは済んでいる。

③地域の家族見守りサポーター養成講座について、事務局より資料を用いて説明。

委員：療育事業所からの参加が低いのはなぜか。

事務局：チラシを配布しているが、増加に至っていないため、周知方法を増やして  

いく必要がある。

④ヤングケアラーの支援について、事務局より資料を用いて説明。

委員：調査の内容について知りたい。

事務局：内容について説明。

⑤その他

・事務局より「地域の家族見守りサポーター養成講座」について、受講者を増やす

ために、名称及び周知方法について提議

・事務局より次回会議予定の案内

（３）閉会（事務局）


